
 

 

 
 
 
 
 
 

 

LA SÉCURITÉ N’EST QU’AVEC L'IMAN 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam a décrit l'époque dans laquelle 
nous vivons. Prophétie - "Nubuwwah" signifie informer sur les événements futurs. Il y a 
124 000 Anbiya, des prophètes qui sont des "Nabi". "Rasul" signifie le messager à qui l'on a 

envoyé des livres célestes. Ils sont 313 messagers. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est à la fois Nabi 
et Rasul. Et il est le dernier. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam a informé de 
tout ce qui se passe dans ce monde jusqu'à la Qiyamah. Il a également informé sur 
l'Akhirah, ce qui se passera et comment cela se passera. Le jour de la résurrection, 
l'interrogation et le compte, la balance, l'enfer et le paradis, notre Saint Prophète salla Llāhu 
'alayhi wa-sallam a informé de tout. 

Insha'Allah, ceux qui croient en cela atteignent la sécurité. Ils atteignent la sécurité 
dans ce monde insha'Allah, et ils atteindront la sécurité dans l'Akhirah. Ce qui est 
important, c'est que nous acceptions les saintes paroles de notre Saint Prophète salla Llāhu 

'alayhi wa-sallam, que nous y prêtions attention et que nous suivions sa voie صلى الله عليه وسلم afin 
d'atteindre la sécurité. Le monde et l'époque dans lesquels nous vivons sont très difficiles, 
comme ils l'ont décrit. Vous n'atteindrez la sécurité qu'en protégeant votre iman. Vous 
n'atteindrez rien en attendant le soutien et l'aide de ceci et de cela. Parce que c'est l'ordre 

d'Allah جل جلاله. Ces choses doivent arriver. Ce qui est important ici, c'est la sécurité de l'Iman. 

Qu'Allah جل جلاله nous donne l'iman à tous. Ce sera alors facile. Tout sera facile avec l'iman. Sans 
l'iman, tout est difficile. Personne ne voit de faute en soi. Ils aiment leur ego et le placent 
au-dessus de tout le monde et de tout le reste. Ce n'est pas la voie de notre Saint Prophète 

 nous aider. Ces جل جلاله et d'éduquer son ego. Puisse Allah جل جلاله est de croire en Allah صلى الله عليه وسلم Sa voie .صلى الله عليه وسلم
jours sont un bénéfice insha'Allah. Plus il y a de difficultés, plus il y a de Thawab et plus les 

rangs des gens augmentent auprès d'Allah جل جلاله. Qu'Allah جل جلاله protège notre Iman insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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